



こうじまさかず 小路正和 県議会リポート



発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉県中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



6月議会にも登壇した小路県議

馬して2期目の当選を果たしたいすみ市選出の小路正和（こうじ・まさかず）県議は、令和の時代になって初となる6月定例県議会の一般質問に再び登壇しました。小路県議は、消費税の軽減税率導入まで残り3カ月余りに迫っている中、中小企業は準備のために困惑している現状を訴え、特段の支援策を求めました。また、外国人労働者の受け入れから、外国人との共生についても課題を指摘し、共生社会の実現に向けて県の取り組みをただしました。そのほか、小路県議の質疑を特集しました。

中小企業は困惑

消費税軽減税率の導入まで、残り3カ月余りとなりました。中小企業が困らないよう、県としても、準備のための支援を行っていくことが必要だと考えます。

消費税軽減税率制度の導入により、中小企業の負担増が懸念されます。中、県はどのような支援を行っているのか。

商工労働部長

軽減税率制度は、食料品などの消費税率を8%に据え置くことにより、消費者の負担を軽減させることを目的としていますが、一方で、対象となる事業者からは、経理処理が煩雑となり、負担が増えるといった

声も聞こえます。

そのため国では、「軽減税率対策補助金」を設け、中小企業が複数税率対応レジの導入や、受発注システムの改修等を行う際の負担軽減を図っています。

また、商工会や商工会議所では、軽減税率の導入に向け、中小企業に計画的な準備を働きかけるとともに、ワンストップ窓口を設置し、さまざまな相談に対応しているところです。

県では、関係機関と連携し、これらの支援策について、丁寧に広報を行っていくとともに、国に対しては、中小企業による各種支援策の活用が着実に進むよう、十分な広報・周知の実施を要望しています。

《要望》

福祉国家を目指すためには、

消費税率10%への引き上げは必要なのでしょうが、現状、中小企業は困惑しています。

その一方で、低所得者対策も講じていかなくてはならない。

これらは国の責任で速やかに進めるべきものですが、県としても積極的に中小企業や低所得者に対しては、さまざまな活性化策を講じてもらいたい。

ポイント

7月1日千葉県外国人介護人材支援センターがオープンしました。
全国3番目、関東ではじめての施設です。介護施設への外国人材導入にむけて好材料です。他にも介護施設むけの支援策を今年度県は取り組んでおります。

中小企業の負担増を懸念 消費税軽減税率導入に向け

外国人との共生社会の実現を！ 多文化共生プラン

外国人と感染症対策

小路議員

本県で働き、生活する外国人の増加は、地域の活力につながるものと期待される一方で、地域社会の一員として、どのように受け入れたらよいか、戸惑いの声も地域の方々から聞いています。そこで伺います。外国人労働者の受け入れについて、外国人との共生に向け、県はどのように取り組んでいくのか。

小路議員

外国人労働者の受け入れや、オリンピック・パラリンピックの競技開催など、本県への外国人の往来が増えることにより、細菌やウイルスなどの病原体が持ち込まれることを念頭に置いた対策が必要と考えます。外国人観光客の受け入れが進む中、感染症対策をどのように進めていくのか。

総合企画部長

言語や文化が異なる外国人住民が年々増加する中、県では、多言語資料の作成や相談体制の整備などを実施してきたところです。

保健医療担当部長

本年度は、共生の理念や方向性を市町村や関係団体と共有するとともに、その取り組みを効率的・効果的に推進するため、「仮称」千葉県多文化共生推進プラン」を策定することとしています。

また、現在4言語で対応している「外国人テレホン相談」について、来月から13言語に拡充するほか、法律相談も開始します。

今後とも、外国人住民と地域住民の双方が安心して暮らせるよう、市町村等と連携しながら取り組みを進めてまいります。

小路議員

今後も、国をはじめ医療機関等の関係者や市町村などと連携の上、感染症発生動向の迅速な把握や、必要な訓練の実施等各種施策を実施し、県民が安心して暮らせるよう努めています。

